

# 藤岡小学校便り わらたけ

2024年4月17日(水)  
四万十市立藤岡小学校  
校長室から(文責清家)

いきいき すくすく 元気な わらびっ子 No. 2

## 【新年度、順調にスタート！】

始業式、入学式から10日が経ち、3人の1年生も学校生活に随分慣れてきた様子です。集団登校時は、話をしながら上級生が下級生を守り歩く姿があり、休み時間などもたくさん声をかけ合い、一緒に遊ぶ姿を見かけます。朝運動では、マラソンを元気に走り、一輪車にも挑戦しています。優しい表情や思いやる姿がたくさん見られ、嬉しくなります。学年を超え、とても仲が良い子どもたちです。



## 【たくさんの方の力をお借りして】

学校では、子どもたちの社会性を育むため、外部の方のお力もお借りしています。外国語の学習や読み聞かせ・・・これから、まだまだたくさんの方にご協力いただきます。ありがとうございます。

### 《ALT ドミニク先生との授業》



毎週水曜日はALTのドミニク先生が外国語を教えに来てくれています。  
4月10日にはさっそく1・2年生も数字の勉強をしていました。(ワン、トゥ、スリー 数えながら拍手～👏)

### 《朝の読み聞かせ》



### 読書ボランティアの方による読み聞かせ

4月11日は第1回目の読み聞かせでした。本の選書もそれぞれでしてくださり、子どもたちに熱い思いを語ってくださいます。

左から(小島栄子さん)「くまくまちゃん」

真ん中(豊崎由美さん)「おかげさま」いのちのまつり

右(野元道子さん)「くんてきさん」

# 【児童会と作った「藤岡小学校の約束」】自ら考えるわらびっ子

(今までの約束)👉 これを見て、全校のみんなができていないこととまだできていないことについて、児童会役員の3名に話し合ってもらいました。

- ①集団登校について
  - ・集合時刻をまもろう。
  - ・きちんと一列にならんで登校しよう。
  - ・元気なあいさつをしよう。
- ②休み時間について
  - ・20分休みは外で元気にあそぼう。
  - ・休み時間には学校のしきちからでないようにしよう。
  - ・遊具はゆずりあってつかおう。
  - ・遊具の後始末をきちんとしよう。
  - ・ろうかやベランダでは、走ったり遊んだりしないようにしよう。
- ③体育館の使い方について
  - ・ステージ、放送室、更衣室、倉庫には入らないようにしよう。
  - ・ボールは使ってもよいが、必ずあとしまつをしよう。(サッカーはしないようにしよう。)
  - ・雨の日はバドミントンしてもよい。
- ④多目的ホールの使い方について
  - ・黒板に落書きをしないようにしよう。
  - ・雨の日は卓球してもよい。卓球台を出すときは先生に声をかける。
- ⑤トイレの使い方について
  - ・トイレのスリッパはきちんとそろえよう。(そろっていないときは、そのスリッパもそろえよう。)
  - ・使った後は、きちんと水を流す。
- ⑥下校について
  - ・とくに用事がないときは下校の時刻をまもって家に帰ろう。(友だちを待つときも、下校の時刻になったら帰ろう。)
  - ・よりみちをせずに家に帰ろう。
- ⑦その他
  - ・自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶろう。(あごひももしめよう。)
  - ・校区外に出るときは必ず家の人に言ってから行こう。
  - ・子どもどうしてお金のかかりをしたり、おごられたりしないようにしよう。
  - ・おかしなどのごみは持ち帰ろう。
  - ・大人のいない家で子どもだけで遊ばない。(午後5時には帰る。)

出来ていることをのぞいた結果、出来上がったのが下の10項目です。

- ・集団登校の集合時刻をまもろう。
- ・一列にならんで登校しよう。
- ・ろうかは歩こう。
- ・体育館はフロアで遊ぼう。(ステージ、放送室、更衣室、倉庫には入らない。)
- ・体育館ではボールはけらない。
- ・トイレのスリッパはそろえよう。(そろっていないスリッパもそろえよう。)
- ・トイレの水を流した後は、流れたか確認しよう。
- ・よりみちをせずに家に帰ろう。
- ・自転車に乗るときは必ずヘルメットをかぶろう。(あごひももしめよう。)
- ・校区外に出るときは必ず家の人に言ってから行こう。

四月十五日の生活朝会で児童会役員さんに発表してもらいました。約束を守り、みんなが気持ちよく過ごせる自分たちの学校をつくっていききたいですね。

## 【タブレット学習に関するお願い】

高知県ではタブレットを活用した授業や家庭学習の充実を目指しており、本校でも授業に生きる家庭学習となるよう「タブレットを使った家庭学習」が出されることがあります。ご自宅のWi-Fiを使用させていただくこともあるかと思いますが、ご協力のほど、よろしく願いいたします。



「国語タイム」で高知新聞 読も  
つか の記事を読んでいるところ



読みながら記事の内容  
をまとめています。